

## 今月のトピックス

- ・えひめスーパーコンソーシアム
- ・3年生の献血初体験
- ・拝啓 中学生の皆さんへ



## えひめスーパーコンソーシアム (オンライン)

1月27日(木)に「えひめスーパーハイスクールコンソーシアム(オンライン)」が開催され、本校は、「日本の次世代リーダー養成塾参加報告」と「地域の魅力発信高校生サイクリング推進事業の取組」の発表を行い、南予地区の高校生とディスカッションを行いました。新型コロナウイルス感染防止のため、オンラインで実施しました。



日本の次世代リーダー養成塾参加報告



地域の魅力発信高校生サイクリング推進事業の取組



南予地区の高校生徒と活発な質疑応答や意見交換を行いました。



## 3年生の献血初体験

1月31日(月)に3年生と教職員の希望者が献血を行いました。3年生は初めての献血のため、緊張している人もいましたが、車内で音楽を流したり、優しく話しかけていただいたりして、献血車は和やかな雰囲気になっていました。18歳成人を迎え、思い出に残る献血ができました。



## 拝啓 中学生の皆さんへ ～高校3年生からのメッセージ！～



中学校の皆さんは高校という次のステップに不安や緊張を感じていることでしょう。でも、心配しないでください。南高は生徒の仲が良く、学校行事では生徒一人一人が協力し、場を盛り上げて楽しい雰囲気になります。また、地域の人たちとの交流が多くあります。僕は農業科ということもあり、農作物の販売等、地域との交流活動を行い、毎日充実した学校生活を送っています。皆さんも南高で充実した青春を送りませんか？

3年1組 笛木 九豊



本校は、同じ中学校出身の友達や知人が多いので、学校生活にすぐ慣れることができます。そのため、部活動でチームワークを発揮しやすいなど、メリットも多いと思います。また、普通科では、タイプによって商業科目を選択することができ、様々な資格を取得することができます。中学生の皆さんも将来、積極的に資格を取得してください。この様に南高では、勉学と部活動を両立した学校生活を送ることができます。南高生で良かったと思える楽しい高校生活を送りましょう。

3年2組 大家 拓海



南高の魅力は、学校行事と勉学のメリハリがしっかりしているところです。体育祭や文化祭は活気にあふれ、日頃のストレスを忘れることができるくらい楽しむことができます。また、進学をサポートが充実していて、私自身は話すことが苦手な面接試験に不安を感じていましたが、先生方との面接練習の効果で、落ち着いて話すことができました。人間的にも大きく成長できたと思います。楽しむ時は全力で楽しむ。そんな南高で青春してみませんか？

3年3組 山下 菜摘



中学生の皆さん、南高に対してどれくらい知っていますか？南高は勉学と部活動を両立することができ、生徒は日々の努力を怠らず、真剣に学校生活に取り組んでいます。また、体育祭や文化祭などの学校行事では、生徒が主体となり、企画・運営し、参加者に楽しんでもらえるように盛り上げています。地域との交流も活発に行っていて、探究学習に力を入れています。中学生の皆さん、南高で青春を謳歌しましょう。

3年4組 山崎 凜

## 本校独自の修学支援！

## 1 遠距離通学費補助金制度

- バス定期券購入補助 月額 7,000円
- 自転車購入費補助 25,000円

## 2 英語4技能外部検定受験料補助制度

OGTEC受験料の半額を補助

詳しくは本校ホームページをご覧ください。

<http://minamiuwa/esnet.ed.jp>

